

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Libros que se prestan y consultan en la calle

El colegio Ciudad de los Niños y la Biblioteca ponen en marcha una 'suelta masiva' de ejemplares por la localidad

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

AVENTURAS, fantasía, historias de acción, dramas, tramas policiacas, románticas y novelas de distintos géneros, así hasta llegar a los 250 ejemplares que conforman la gran suelta de libros puesta en marcha por el colegio Ciudad de los Niños de Villamayor de Armuña con la colaboración de la Biblioteca Municipal.

Libros que pueden consultar-se en la biblioteca o comprarse en tiendas, pero ahora también en Villamayor gracias a este proyecto, estos libros podrán encontrarse en cualquier punto de la localidad. Una parada de autobús, el parque, el Ayuntamiento, un banco junto al colegio o la puerta de una casa... cada día será una sorpresa diferente.

A partir de la próxima semana, los más pequeños acudirán a la biblioteca a recoger los libros y llevarlos hasta el colegio, para empezar desde allí el reparto y dejarlos en lugares públicos estratégicos -parques, instalaciones municipales o las puertas de las viviendas en las que crean que puede haber alguien interesado en leerlos- para que cualquier vecino lo pueda recoger y leer tranquilamente en sus casas y después devolverlo a la biblioteca.

Ni olvidados ni abandonados, los libros después de compartir su uso volverán a la Biblioteca Municipal para poder seguir cumpliendo con su función de estar disponibles para que los vecinos los abran y sigan conociendo las sorprendentes historias que encierran.

El objetivo de esta iniciativa cultural y educativa es fomentar



Los niños del Colegio preparando los lotes que saldrán a la calle. | EÑE

el hábito de la lectura entre la población de la localidad.

De esta manera, los alumnos de 5º y 6º de Primaria han sido los encargados de explicar a sus compañeros de los cursos inferiores en qué consiste este proyecto en el que se han implicado los 250 miembros de la comunidad educativa del centro.

Así, emocionados, curiosos e impacientes por empaquetar los libros -todos ellos procedentes de donaciones realizadas a la biblioteca-, los escolares han acudido por grupos a la sala para

hacer los lotes y embolsar cada ejemplar junto a una nota explicativa sobre el significado de esta acción, que forma parte de un proyecto más amplio de fomento de la lectura que está elaborando el colegio.

Una nota que han redactado los propios escolares y que está en castellano y en inglés, aunque aseguran que van a hacer unas copias en otros idiomas, como italiano y francés, por ejemplo, para llegar a la población procedente de otros países y que todo el mundo encuentre su libro.

Niños y mayores participan en la carrera de BTT "Ciudad de los Niños"

La afición a la bicicleta es una tradición en Villamayor de Armuña, localidad de la que han salido corredores de primera que han competido al más alto nivel y así lo demostraron los chavales que ayer participaron en la carrera "Ciudad de los Niños" en la disciplina BTT que se celebró por un circuito de caminos. Tras la competición llegó el momento de la carrera popular, un paseo en el que participaron aficionados de todas las edades que aprovecharon el buen día para pasar un rato en familia y con amigos disfrutando del deporte. La jornada reunió a más de medio centenar de aficionados. | EÑE



SANTA MARTA DE TORMES



La tómbola atrajo la atención de los vecinos. | EÑE

La parroquia sale a la calle con una fiesta para recaudar fondos y mostrar sus actividades

EÑE | SANTA MARTA

Una tómbola, puestos de información sobre el coro, las asociaciones religiosas de la localidad, la catequesis o las iniciativas como "Ya+" fueron algunas de las actividades y proyectos que mostró ayer la parroquia de Santa Marta de Tormes.

La plaza de la Iglesia se convirtió durante toda la mañana en una fiesta. Música y sol acompañaron durante toda la mañana tanto

a los organizadores como a los participantes que pudieron conocer mejor todas las actividades que se llevan a cabo en la parroquia.

Además los vecinos pudieron colaborar en la recaudación de fondos para el Domund tanto aportando dinero en las huchas puestas por toda la plaza como participando en una divertida tómbola en la que se repartieron muchos regalos donados.

El Catastro atenderá del 11 al 15 de noviembre a los vecinos para resolver todas sus dudas

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

La Gerencia Territorial de Catastro ha informado de que los 11, 12, 13, 14 y 15 de noviembre abrirá un periodo de atención al público en horario de 09.00 a 14.00 horas en el Ayuntamiento para que los vecinos de Santa Marta de Tormes puedan exponer sus dudas sobre los datos y nuevos valores notificados. Para una mejor atención al público los veci-

nos que realicen trámites en nombre de otros deberán presentar un escrito donde se autorice la representación y además fotocopia de los DNI de ambos.

Para resolver las posibles dudas y reclamaciones será necesario presentar los documentos necesarios para cada trámite administrativo. Algo que se puede consultar en internet o los tablones de anuncios.



Gran participación en el concurso de pesca. Más de sesenta aficionados a la pesca participaron ayer en el concurso organizado por la asociación santamartina Cañas Charcas que se celebró durante toda la mañana en la Isla del Soto de la localidad. | EÑE

